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ソング「それでこそロータリー」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次
①例会変更のお知らせ
　新富士RC　10月25日(火) ガバナー補佐公式訪問
　　　　　　　　　　　　　　　　　　(夜間：音楽会)

　富士宮西RC　 11月4日 休会
　　　　　　　 11月11日 訪問休会
　柿田川RC　11月7日(月)→移動例会〈サインMU有り〉
　　　　　　 11月14日(月)→裁量休会〈サインMU有り〉
　　　　　　 11月21日(月)→通常例会
　　　　　　 11月28日(月)→12/4(日)グラウンドゴルフ大会
〈サインMU有り〉※サインのみメークアップ受付は7、
　14、28日です。
■例会場/沼津卸商社センター
　　　　 411-0912　静岡県駿東郡清水町卸団地203
　　　　TEL  055-971-6500　駐車場は建物裏手(西側)
■ご注意
　＊メークアップにお越し頂ける場合は、食事の手配の
　　関係上事前に事務局(055-969-2321)までご連絡頂け
　　ますと助かります。
　＊サインのみメークアップ受付時間は、11:30～12:30
　　となります。
②ガバナー事務所よりお知らせ
　・11月ロータリーレート　102円
③会報回覧　新富士クラブ
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11月17日　夜間例会　ボジョレーヌーボーを楽しむ会
11月30日　会員卓話　等健次君

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

先日、｢富士商工会議所」において､「商工振興委員会」
が開催され最近の企業景気動向等が検討されました。
1.各業種(5業種・208事業所)の採算ベースでみますと
　　　　　　　　前期　　今期(前年同期)　　来期予想
　　製造業　　　▲28.1　　　▲16.6　　　　　8.3
　　建設業　　　▲12.0　　　　  0.0　　　　▲3.8
　　卸売業　　　▲31.9　　　▲31.8　　　　▲9.1
　　小売業　　　▲29.6　　　▲24.0　　　　▲41.7
　　サービス業　▲15.4　　　　  3.6　　　　▲24.1
　　全業種　　　▲23.5　　　▲13.1　　　　▲12.4
　　※前期‥H28/04から6月　今期‥H28/07から9月
　今期は、製造業､建設業､小売業､サービス業は､上昇｡
　卸売業は横ばい。来期は、製造業､卸売業は､上昇。建
　設業は横ばい｡小売業､サービス業は､下降を予測です｡
　皆さんの、企業状況と比較してください。
2.富士市の活性化を図るため､｢観光資源」の積極的な活
　用施策として現在｢富士市夜景事業推進協議会｣のもと
　PR活動が進められております｡しかし｢工場夜景｣のみ
　では、力不足です。
　その中で､｢富士市の観光スポット25選」の一つである
　｢岩本山公園｣の更なる整備事業として､現在の富士RC
　における「岩本山公園整備事業｣の内容をアピールし､
　合わせて頂上の展望台整備改修等についても、行政が
　重要課題として取り組んでもらいたい、旨発表してき
　ました。標高193メートルの山頂での、絶景スポット
　を将来に残す為にがんばりましょう。



佐 藤 昌 久

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 9名　　　24名　 　72.7%
2554回　10/12確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　6名　　　27名　 　 81.8%

2556回

《ビジター》　前島正容ガバナー補佐（富士宮RC）
　　　　　  阿部直人事務局（富士宮RC）
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第２回ガバナー補佐公式訪問 挨拶

岩本山公園慈愛の丘 植樹式において

変えてまで｢会員の増強と財団寄付｣を叫ぶのでしょうか？
その理由は明確です。世界で良いことをし続けるには｢人
材と財源｣が必要だからです。
まず､ロータリーの公共イメージの向上やマイロータリー
を駆使し「世界で良いことをしている｣ことを多くの人に
知ってもらい､それらを通じて共に行動できる人を求めて
いるのです｡さらに世界で良いことをし続けるには多くの
財源が必要です。その基本的財源の原点が、100年を迎え
た「ロータリー財団」の存在です。来年､静岡第３分区で
は3月25日に財団セミナーを企画いたします。是非とも耳
を傾けていただき、ロータリーを知り、ロータリーの価
値観を再構築していただけると幸いです。
結びに、素晴らしい人格者が揃った｢ロータリークラブ｣｡
このご縁を、職業奉仕に社会奉仕に有益なツールとして
ご活用ください。

本日は「岩本山公園慈愛の丘植樹式｣に大勢の参加ありが
とうございます｡また富士市役所の渡邊都市整備部長さん
他担当職員の皆さんにも朝からご苦労様でした。｢岩本山
公園整備事業｣は、｢富士RCの奉仕事業｣の一として､長年
携わってきた事業で、今日､新たな１ページを刻むことが
できました。ありがとうございました。

岩本山公園慈愛の丘整備事業完成報告会
（出席者）・渡辺　孝　都市整備部長
　　　　　・鈴木秀俊　みどりの課長
　　　　　・渡辺宗一　みどりの課 統括主幹
　　　　　・野村尚孝　みどりの課 主幹
（当クラブ）19名
当クラブ10周年記念事業として
昭和49年から51年の3年計画で(予算320万円)
桜･ケヤキ･ウバメガシ･イチョウ･マテバシイ･キンモクセ
イ･山モモ･サルスベリなどで978本の樹木を植え平成20年
ロウバイを110本、更に平成25年50周年を記念して50本、
そして今回30本を植樹し慈愛の丘が完成する。

☆私のスマイル
磯西　昭君　高校野球東海大会を楽しんでいます。
佐野家弘君　何となく。
川村統勇君　先週の例会、時間をまちがえて欠席してし
　　　　　　まいました。
井出清章君　先日岩本山に行ったところ「慈愛の丘」に
　　　　　　ユンボが２台入り、竹の根をきれいに取っ
　　　　　　ておりました。”ローバイ”の葉も繁り元気
　　　　　　を取り戻しております。土曜日はみんなで
　　　　　　行きましょう。
中島康治君　会員増強に御協力下さい。
小出隆久・岸本泰次君　前島ガバナー補佐・阿部様第２
　　　　　　回クラブ訪問ごくろう様です。
藤尾　肇君　仕事で先々週米沢、先週宇都宮に行って来
　　　　　　ました。まだ、紅葉していませんでした。

変化の中のロータリー　前 島 正 容 氏
　まずもって、過日の｢静岡第３分区IT研
修セミナー」同日の｢会長･幹事会｣そして
16日に開催した｢サッカー・ロータリーク
ラブマッチ｣のご参加、ご支援ありがとうございました。
引き続き11月19日～20日地区大会も､ご参加宜しくお願
い申し上げます。
　さて先日、母校の中学校で「キャリア･職業教育」の講
演をしました｡30年前にあった仕事が全く新しい仕事に変
わってしまった。つまり､現在ある仕事の約半分は30年後
になくなってしまう､という現実があります。立役者は、
パソコンに象徴される｢IT革命｣もそのひとつと思います｡
間もなく自動運転や､現金を必要としない時代がやって来
るかもしれません。
　私がロータリークラブに入会した26年前は｢ロータリー
クラブ｣をみんなが知っており、ステータスがあり、ポリ
オの撲滅など｢世界で良いことをする」社会の模範と思わ
れていました。しかし「巨人･大鵬・卵焼きの時代」はと
っくに去り､ロータリーの環境は様変わりしました。昨今
NPO法人など多くの社会奉仕団体が誕生したことで、相
対的にロータリークラブの存在そのものが薄くなってしま
ったことも一因ではないか、と言われます。
　こうした背景からか､なぜロータリークラブはルールを


